



Información de C.N. Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



Comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear

Miércoles, 17 de marzo de 2021

Siguiendo los procedimientos establecidos se ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear, que el día 16 de marzo, durante unos minutos, se identificó que la depresión en el edificio de combustible era ligeramente inferior al valor contemplado en las Especificaciones Técnicas de Funcionamiento.

De acuerdo a procedimientos, se realizó el cambio de la unidad de impulsión del sistema de ventilación del edificio, recuperándose la depresión en el mismo, quedando normalizado el sistema.

El suceso no ha supuesto incidencia alguna ni para las personas, ni para la instalación, ni para el medio ambiente.